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ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2024, CORRESPONDENTE AO 1 

QUARTO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL 2 

DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA  10 DE ABRIL DE 2024. 3 

 4 
Aos dez (10) dias do me s de abril do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), no pre dio-sede da 5 
Ca mara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Arau jo, n°. 63, Centro, nesta cidade de Serra 6 
Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, a s oito horas e quarenta e tre s minutos (08h e 7 
43min), realizou-se a Se tima Sessa o Ordina ria do Exercí cio de 2024, presidida e secretariada, 8 
respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moise s de Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de 9 
Medeiros (1° Secreta ria), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moise s de Medeiros, Ana 10 
Karinne Arau jo da No brega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de Arau jo, Fla vio Barros 11 
Bezerra, Francisco Ina cio Neto (Ju nior), Jose  Roberto Garcia de Arau jo, Sesiom Quinino Wanderley e 12 
Vania Fernandes de Medeiros. Em seguida, registrou a presença dos Vereadores Mirins eleitos no 13 
pleito de 2024, para participar da 2ª capacitaça o. Apo s, a realizaça o da chamada dos vereadores e 14 
constataça o de Quo rum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessa o, iniciado o 15 
EXPEDIENTE, consultou o Plena rio quanto a  dispensa da leitura da Ata da Sexta Sessa o Ordina ria, o 16 
que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, apo s votaça o, foi aprovada por 17 
unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente consultou o Plena rio quanto a converter a referida sessa o 18 
em Audiência Pública para Prestação de Contas do Terceiro Quadrimestre do Exercício de 19 
2023 e Apresentação do RAG – Relatório Anual de Gestão, sendo acordado por todos, deu iní cio 20 
a audie ncia convidando para compor a Mesa a Secreta ria de Sau de do Municí pio – Sra. Evaneide 21 
No brega. Apo s, a Secretária de Saúde – Sra. Evaneide saudou a todos e iniciou agradecendo a 22 
oportunidade de estar vindo realizar a audiência pública para prestação de contas, fez esse trabalho 23 
ontem na secretaria com o conselho, onde já foi apresentado todo o terceiro quadrimestre e com isso 24 
concluindo o exercício de 2023 e hoje trazendo o consolidado, mencionando que quando traz o 3º 25 
quadrimestre já consegue puxar o ano todo certo e todos os vereadores e conselheiros receberam a 26 
pasta com o Siops que já está concluído no sistema que é o primeiro documento demonstrativo que 27 
é o Relatório Resumido da Execução Orçamentária do qual mostra toda a receita que entra no 28 
município e também as subfunções, atenção básica, assistência hospitalar e ambulatorial, suporte 29 
profilático e terapêutico, vigilância sanitária e epidemiológica, alimentação e nutrição e outras 30 
subfunções que entra as emendas parlamentares ou algum outro convênio que tenha com o 31 
município, relatando que no Fundo Municipal de Saúde mostra os indicadores que é o gasto com 32 
ações do serviço público de saúde, porque o que entra no fundo de saúde só se pode gastar com as 33 
despesas que são específicas do fundo de saúde e existe um manual de despesa do qual vai 34 
descrevendo quais são as despesas que pode gastar, citando que antigamente a saúde podia gastar 35 
com a coleta de lixo, porque se entendia que o lixo na rua era saúde pública, no entanto a partir da 36 
Lei 141/2012, a saúde só pode gastar com resíduo hospitalar, inclusive nessa licitação que o 37 
município tem específico da bombona que é onde se coloca o lixo hospitalar, antigamente todos os 38 
projetos da Funasa era pelo fundo de saúde depois passou a ser pelo município, mas há a exceção da 39 
adutora, no orçamento a adutora não está no Fundo Municipal de Saúde, está no CNPJ da Prefeitura, 40 
mas dentro do orçamento da saúde, porque é água potável e faz parte da saúde pública, ressaltando 41 
que também tem a contabilidade que são restos a pagar empenhos, despesas e chamar atenção nos 42 
indicadores, porque a obrigatoriedade do município é gastar 15% e quando terminou 2023 mesmo 43 
com toda dificuldade gastamos 25,27% e isso significa o investimento de recurso próprio na 44 
secretaria de saúde para as despesas e elencou várias despesas que são de recurso próprio na parte 45 
do hospital, o que repassa de recurso federal é o valor do HPP, o valor da média complexidade que 46 
produz lá no hospital, citando que um mês paga energia de recurso próprio, no outro mês paga 47 
energia de recurso federal e não tem problema pagar, mas a parte dos plantões médicos, de 48 
enfermagem, nutrição, mencionando que colocou uma fisioterapeuta lá por causa dos pacientes 49 
acamados que vão para o hospital e ficam vários dias internados e precisam fazer o movimento 50 
mesmo no leito e a menina foi contratada para que pudesse fazer essa fisioterapia do paciente lá no 51 
leito e realmente tem tido bastante paciente internado lá no hospital, porque a recuperação deles são 52 
lentas, são mais idosos e alguns pacientes oncológicos que também estão ficando internados, 53 
ressaltando que a situação do Hospital Regional não está fácil, que é o hospital de referência em Caicó 54 
e tem tido muita procura pelas pessoas que vão para internação e tem dia que lá não tem luva e 55 
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também tem uma responsabilidade de dar conta depois de covid, porque todos os profissionais de 56 
saúde precisa ter EPI, porque ninguém vai estar brincando com o covid que continua sempre aparece 57 
uma pessoa doente e testa positivo para covid e os profissionais de saúde precisam estar com EPI 58 
adequado e tem profissionais que adoecem, porque são humanos, enfatizando que na parte do Siosp 59 
tem descrito as despesas por subfunção, na parte do orçamento o que foi empenhado e pago por 60 
subfunção que são as subfunções que o Ministério da Saúde determina a forma como entra no Fundo 61 
Nacional de saúde e colocou o extrato do fundo de saúde, relatando que o piso da enfermagem entra 62 
de fora parte, inclusive o fundo de saúde abriu uma conta específica para repassar o piso da 63 
enfermagem e presta a conta separado, recebe em torno de R$ 30.600,00 que dá 17mil do hospital e 64 
16mil para a secretaria, recebe a complementação, o Ministério da Saúde criou o sistema chamado 65 
INVESTSUS, onde cadastra praticamente todas as emendas parlamentares e as obras, porque indica 66 
o valor nesse sistema e depois ele direciona para outro, se for de obras ele vai pro SISMOB, se for de 67 
equipamentos e de custeio ele vai para o FNS e no caso do fundo do piso da enfermagem entra nesse 68 
sistema para cadastrar todos os profissionais e todo mês até o dia 15 o sistema abre, cadastra todos 69 
os profissionais salvo e depois que foi aprovado o valor do salário sem gratificação foi muito bom, 70 
porque não gera mais polêmica e hoje cadastro o salário, como a despesa com o trabalhador e 71 
também do hospital e todos os técnicos de enfermagem e enfermeiros recebem o piso, o sistema fecha 72 
e o Ministério da Saúde emite uma portaria falando quanto é que vem para o município e quando 73 
chega já empenha a folha, citando que o dinheiro entra no último dia útil do mês na conta e faz o 74 
empenho para o hospital e já comunica a Titi, empenha a folha de pessoal do município e faz os dois 75 
repasses, mencionando que tem na prestação de contas das receitas tem tudo que entra do fundo de 76 
saúde de Janeiro a Dezembro, porque o que entra do município são os recursos próprios, relatando 77 
que teve um aumento e foi importante demais, não foi o município que fez o Cosems junto com o 78 
estado fez um estudo dos municípios que gastavam mais do que recebiam na média complexidade, 79 
como exemplo de Serra Negra que todo o ambulatório que é feito em Serra Negra e é pago com 80 
recurso próprio, nas despesas que repassa para a Apami, e isso é uma facilidade que tem, porque 81 
outros municípios tem que fazer licitação credenciamento e outras coisas, tem que pagar a tabela 82 
diferenciada e com a associação repassa para associação e faz o pagamento, com isso consegue trazer 83 
profissionais para cá, foi feito um estudo e visto que Serra Negra gastava mais do que recebia, se 84 
olharem o Mac era 15 mil com isso houve um incremento ao Mac de Serra Negra e hoje recebe 34 mil 85 
e foi muito bom para parte ambulatorial e com isso fez algumas inclusive algumas melhorias, as 86 
dificuldades que teve de 2023 para 2024 já colocou muita coisa em dia, o prefeito Serginho autorizou 87 
que pudesse fazer os mutirões para colocar em dia o que se atrasou em 2023 e conseguiu Dr. Rafael 88 
Duarte para fazer a ultrassonografia, ele vem e faz de 150 a 170 ultrassonografia, também fez um 89 
avanço na cardiologia falou com o Dr. Vinícius, porque não está sendo fácil com essa quantidade de 90 
infartos ou pessoas com sintomas de infarto que vai para o hospital regional e só tem o cateterismo 91 
para pedir e o paciente fica internado sem poder se locomover do hospital e Dr. Vinícius é um 92 
cardiologista que faz o ecocardiograma e praticamente todo paciente que chega lá pede um 93 
ecocardiograma e conseguiu falar com o Dr. Vinícius e ele vai fazer o ecocardiograma no hospital e 94 
se for preciso do hospital vem a prescrição médica para que possa autorizar, hoje se um paciente 95 
precisar de cardiologia tem a consulta, o eletrocardiograma, o teste ergométrico, o eco e Dr. Vinícius 96 
se precisar tem o holter que também não tinha o holter, o valor não é valor de SUS, por isso que ele é 97 
pago com recurso próprio e no extrato tem o consolidado, porque ver todos os recursos mês a mês 98 
do que entra, esse valor de R$ 7.920,00 é o que entra para pagamento do piso dos agentes de 99 
endemias que só é pago por três ou quatro, mas tem mais e a complementação da folha fica toda de 100 
recurso próprio, na atenção primária esse valor de R$49.000,00 é do agente comunitário de saúde, 101 
esse aumento que se dá é do salário mínimo e também faz complementação de folha, tem os recursos 102 
que entram para assistência farmacêutica que foi anunciado um aumento, mas não viu ainda, no 103 
sistema continua em torno de R$4.000,00 e esses R$200.000,00 foi uma emenda parlamentar que 104 
entrou no mês de novembro e foi a salvação, porque com ela pode fazer o pagamento no final do ano 105 
que estava super apertado e conseguiu pagar os plantões e esse valor de R$1.250.000,00 conseguiu 106 
receber esse recurso para finalizar o ano e pagar todas as contas, essa emenda tinha sido cadastrada 107 
em março, mas só entrou no final do ano, por isso o aperto durante o ano todo. Sobre as despesas 108 
relatou que está encerrando a gestão e tem que deixar as coisas bem organizadas, mais do que já é e 109 
esse ano tem que fazer ainda mais 2 audiências, a do 1º quadrimestre que já vem em maio e o 2º 110 
quadrimestre que será em outubro e o 3º quadrimestre já fica para o próximo gestor de saúde e pediu 111 
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a Serginho para trazer uma pessoa para ajudar nesse encerramento da gestão para que fazer tudo 112 
mais detalhado, porque realmente quem transita pela secretaria ver que seu dia a dia é dando 113 
assistência da hora que chega até a hora que sai, de cirurgia a ajudar na regulação, citando que não 114 
que regula o paciente, porque não é da sua competência, mas às vezes a família liga para a mesma do 115 
hospital regional dizendo o que está precisando e a mesma vai correr atrás, falar com o diretor 116 
médico do hospital e tem sido esse o seu dia a dia pelas condições que está de dificuldade os hospitais 117 
estaduais e está levando para uma reunião do Cosems e pedindo também ao Caop para interferir, 118 
porque o desabastecimento dos hospitais e da Unicat é sério, os pacientes não têm a medicação que 119 
precisa, principalmente os pacientes oncológicos, é muita judicialização e para funcionar nos feriados 120 
os municípios têm ajudado, porque essas coisas acontecem, e nas despesas está bem mais detalhado 121 
o que gasta na secretaria, a folha de pessoal tem descrita os 3 quadrimestres que já tinha trazido 122 
naquela audiência que o Vereador Carlos Eduardo pediu, o valor pago de pessoal está junto recurso 123 
próprio e recurso federal, mas é fácil explicar o que entra de recurso federal, a parte do agente de 124 
saúde está no extrato que entra os dos agentes de endemias e uma parte da captação ponderada, os 125 
demais é tudo de recurso próprio e há um volume muito grande de recurso próprio investido na folha 126 
de pessoal, depois os gastos com o que repassa para o hospital, onde tem Apami 398 estão os plantões 127 
médico, nutrição, enfermagem, as diárias de enfermeiros, de acompanhante de transporte do 128 
paciente, porque todo paciente vai acompanhado de um técnico de enfermagem, se for mais grave 129 
vai um enfermeiro e por não ter o SAMU na região tem alguns momentos a necessidade até do médico 130 
acompanhar o paciente para chegar no Hospital Regional e isso tem sido feito, a parte do ambulatório 131 
são as especialidades que vem para Caicó mais o que manda de ultrasonografia de urgência, a 132 
cardiologia de urgência e a endoscopia, mas estava sendo muito pouco, a fila estava muito grande e 133 
conseguiu Dra. Jéssica Amorim, filha de Dr. Bernardo, prefeita de Almina Afonso, relatando que 134 
quando chegou no município era Dr. Bernardo quem fazia as endoscopias, depois ficou Dra. Jéssica e 135 
ela se afastou, porque ganhou na prefeitura e mandou uma mensagem o ano passado que estava em 136 
condições de voltar a fazer endoscopia e conseguiu restabelecer, a parte da energia como disse um 137 
mês paga de recurso próprio e outro mês de recurso federal, porque são duas energias uma do 138 
hospital e a outra da associação, a internet também paga e algum conserto de ar condicionado e 139 
outras coisas, relatando que está descrito quanto os quantitativos de cardiologia, ultrassonografia, 140 
ginecologia, endoscopia, psiquiatria, pediatria, ortopedia, endocrinologia e dermatologia, os gastos 141 
com medicamento e insumos e nos medicamento primeiro são o que vão para farmácia do município, 142 
depois a parte de médico hospitalar e oxigênio, relatando que a farmácia que tinha na secretaria não 143 
houve mais condições de pagar, porque é toda de recurso próprio e no 1º quadrimestre gastou 105 144 
mil, no 2º quadrimestre gastou 170 mil e como não teve mais condições parou e não teve condições 145 
de retornar ainda, o incremento está sendo lá na farmácia do município, e as pessoas procuram muito 146 
medicamento que é ético, porque se forma com dois medicamentos em um só comprimido e quando 147 
pega o princípio ativo são medicamentos que tem lá,  e tem conversado com as pessoas e mostrando 148 
que tem, se ela não se incomodar de tomar os dois comprimidos tem lá e as pessoas tem revertido 149 
um pouco esse quadro, porque a maioria é dessa forma, citando que o glifage que é a metformina e o 150 
glimepirida tem lá em cima, mas a pessoa querem o médico passa aquele que é de marca, muitos 151 
outros medicamentos realmente não tem e não faz parte da farmácia básica, também tem descrito os 152 
gastos e a licitação de EPI feita no 3º quadrimestre com o que vai adquirindo para as unidades básicas 153 
e Apami, a Van no final do ano, no dia 29 entrou 200 mil na conta estadual e não sabia de que era, 154 
como te um amigo que trabalha no fundo estadual pediu para ele dar uma olhada no que era que 155 
tinha entrado e era para uma Van e já fez a licitação quem ganhou foi a marca Citroen de Franca - São 156 
Paulo, entrou em contato com a empresa e encaminhou a ordem de compra que ficou em torno de 157 
280 ou 290 mil, 15 lugares, vai adquirir e quando esse carro chegar vai dispensar essa van locada e 158 
o município vai ter a própria Van Hum, explanando sobre o que aconteceu com a outra Van e porquê 159 
da diferença no valor, também descreveu a quantidade de passageiros que são transportados, a 160 
manutenção de veículo, relatando que praticamente quase todo dia tem um carro na oficina, tem 161 
conserto e aquisição de pneu, serviço e peça, e toda licitação de manutenção de veículo tem esse 162 
desconto no serviço na mão de obra e na peça aí faz duas ordens quando vai para um carro, porque 163 
no final do ano faz a prestação de contas ao TCE do combustível e do que gastou com ele de 164 
manutenção, mencionando que um veículo que anda com vidas tem que estar com a manutenção em 165 
dia. Em seguida, relatou que o médico da zona rural é um médico do programa que antes era o mais 166 
médicos e hoje é médicos pelo Brasil, é uma agência do Ministério da Saúde chamado Adaps e é quem 167 
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faz a coordenação do programa e a vaga de Serra Negra hoje é médicos pelo Brasil e a médica passou 168 
na residência e foi para São Paulo já comunicou ao sistema duas vezes o desligamento, mas ainda 169 
nem viram, então fez a contratação direta com recurso próprio o médico da zona rural, a Adaps 170 
precisa lançar um edital ainda para poder vir esse profissional para Serra Negra, relatando que paga 171 
uma pecúnia e isso foi aprovado em lei na Câmara na época que é uma forma de ajudar no 172 
combustível, porque ela mora em Caicó e isso é uma do programa, o município que tem médico do 173 
programa tem que pagar, antes tinha que morar no município, mas hoje em dia não tem mais essa 174 
exigência, sobre a internet depois implantou o PEC que é o Programa de Prontuário Eletrônico do 175 
Cidadão na zona urbana, comprou os equipamentos da zona rural, mas não tinha internet e quando 176 
retornou para Serra Negra pediu, mas os meninos ainda não tinha ido e já estão quase concluindo, 177 
com isso já está treinando a médica e toda as unidades de saúde terá internet para que funcione o 178 
PEC, relatando que um trabalho que tem feito e veio só acontecer praticamente no 3º quadrimestre 179 
foi a revitalização das unidades de saúde, citando que só falta Caracará, ressaltando que todo material 180 
de construção é pago com recurso próprio e se olharem o manual de despesa emitido pelo Ministério 181 
da Saúde e Ministério da economia pode pagar a mão de com recurso federal como entra na atenção 182 
básica, mas o material de construção não pode comprar com recurso federal, relatando ainda que 183 
tem o trabalho de motoboy que é para entrega dos exames e ajudar nas unidades de saúde com 184 
alguma coisa, o serviço de reparo, coleta de lixo, serviço de assessoria, tem assessoria na atenção 185 
básica e na vigilância em saúde, a prótese dentária são 3 prestadores um para cada equipe o 186 
monitoramento de dados, porque são a parte das assessorias, a locação de equipamentos, a locação 187 
do ponto eletrônico, serviço de odontologia, a manutenção da secretaria que é toda despesa de 188 
secretaria, até a folha de pagamento do pessoal tudo é pago com recurso próprio, a manutenção de 189 
ar condicionado e de equipamentos, adquiriu um veículo para transporte das crianças especiais, 190 
material de limpeza, fralda geriátrica que disponibiliza lá na farmácia e os usuários não tem nenhuma 191 
burocracia é só chegar lá e fazer o cadastro para receber, em outros municípios tem que judicializar, 192 
tem a farmácia popular, material gráfico de expediente, alimentação quando os trabalhadores vão 193 
para zona rural, o toner, a aquisição de leite para as crianças que tem intolerância a lactose e 194 
distribuição de absorvente que é uma lei da Vereadora Ana Karinne, ressaltando que esse 195 
detalhamento dos gastos foi essa pessoa que trabalhou com a mesma em Caicó que é contador e está 196 
fazendo a contabilidade, ele pega os processos e coloca em uma planilha de excel por fornecedor e 197 
consegue fazer todos os gastos da secretaria de saúde, a prestação de contas, já apresentou ao 198 
conselho e está alimentando o sistema do Ministério da Saúde e tem outro sistema chamado Digisus 199 
que quase não tem acesso, mas o Ministério da Saúde conseguiu  dar acesso ao gestor e ao conselho 200 
e tem feito isso para conseguir concluir todos os canais de prestação de contas que tanto o TCE como 201 
o Ministério da Saúde faz para que a secretaria de saúde mostre o que gastou. O Ver. Flávio saudou 202 
a todos e questionou sobre da dificuldade que passa o hospital regional e o município manda 203 
pacientes para lá e qual é a obrigação do município junto com o hospital, se precisa mandar algum 204 
material, se tem alguma obrigação financeira, se tem algum consórcio. A Secretária de Saúde – Sra. 205 
Evaneide relatou que não tem nenhuma obrigação, porque o hospital quando o paciente está 206 
internado sobre a força de um documento chamado AIH - Autorização de Internação Hospitalar 207 
supõe-se que ela dá cobertura a tudo que aquele paciente precisa, mas existe parceria e a 208 
sensibilidade de ter uma pessoa da sua terra, porque adotou Serra Negra como sua terra apesar de 209 
não ter nascido nela, já tenho até título de cidadã dado pela Vereadora Ana Karinne e se sente filha 210 
de Serra Negra e não pode fechar os olhos para essa situação e manda medicamento e material 211 
médico hospitalar, fralda geriátrica, os exames o que eles estão fazendo é o transporte, porque como 212 
eles sabem que a responsabilidade de um paciente que está internado é do próprio hospital fica 213 
complicado mandar um transporte de Serra Negra para transportar um paciente que está sob a 214 
responsabilidade da instituição, o raio-X estão fazendo reforma na sala e só entrega no final de junho 215 
e nem todo o raio x faz para o ambulatório de ortopedia, só faz porque é um móvel que está sendo 216 
utilizado lá no paciente que está é deitado, questionando se lembram da polêmica da interdição do 217 
raio-X de Serra Negra que ele foi interditado, porque não pode usar um raio-X móvel como fixo e lá 218 
no hospital só pode fazer o raio-X do paciente que está acamado e não pode sair para o ambulatório, 219 
os demais tem que autorizar um raio-X aí vai para o Tiago Dias, e não é só Serra Negra quem ajuda, 220 
são todos os municípios para fazer algo pelo paciente. O Ver. Flávio relatou que fez a pergunta, 221 
porque a uns meses atrás foram a uma audiência pública justamente mostrando a dificuldade da falta 222 
de assistência do Governo do Estado junto ao Hospital Regional que está pior, inclusive estão em 223 
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greve e muitas coisa o município é criticado pela população do município, colocam a 224 
responsabilidade na secretaria de saúde, pessoas leigas não entende que tem um limite, o município 225 
dá toda assistência, mas os pacientes para sair fora do município e receber outra assistência que 226 
muitas vezes não recebe por falta de assistência do governo do estado que realmente está um caos. 227 
Relatou também que não entendeu, porque trabalho braçal pintor, motoboy e daí em diante só tem o 228 
3º quadrimestre 2023. A Secretária de Saúde – Sra. Evaneide relatou que a pessoa que pediu para 229 
fazer pega o processo e detalha melhor, por isso que começou a partir do 3º quadrimestre, mas agora 230 
em maio vai trazer mais detalhado e fica padrão pelo menos para concluir. O Ver. Sesiom saudou a 231 
todos e questionou em relação aos exames de ultrassom, relatando que viu nas redes sociais da 232 
prefeitura esses dias que fazem 180 exames por dia, como é fracionado esses exames. A Secretária 233 
de Saúde – Sra. Evaneide relatou que manda o quantitativo que tem e aguarda ele dizer como é que 234 
coloca os quantitativos, ele vem dormir na sexta-feira e passa o sábado o dia todo e o domingo 235 
fazendo, mas ele consegue fazer e coloca 30 de um e 30 de outra, a máquina fica programada para 236 
fazer aquele exame e ele consegue ir fazendo com mais rapidez, porque é ruim quando o médico fica 237 
só trocando o programa da máquina, mas tem conseguido fazer e colocou muita coisa em dia, são 238 
praticamente dois dias e dá 150, quando Dr. Tiago vinha fazer era essa média de 70 a 75 no dia. O 239 
Ver. Sesiom questionou se não é um número muito alto para fazer 70 exames por dia, não seria mais 240 
responsável por parte do profissional e da secretaria fracionar mais esses exames durante o mês e 241 
fazer 30 exames na semana para fazer um exame de melhor qualidade. A Secretária de Saúde – Sra. 242 
Evaneide relatou que os pacientes que levaram os exames dele para os médicos nos retornos não 243 
reclamaram da qualidade e ele é um médico que faz não só em Serra Negra, faz mestrado, comprou 244 
um equipamento de ponta, fez um curso em Salvador é um médico jovem que tem feito 245 
ultrassonografia em outros municípios e até então ninguém reclamou, relatando que é muito difícil 246 
conseguir um médico que venha toda semana para cá fazer, porque ele tem outros compromissos e 247 
fez de tudo, inclusive continua com o Dr. Thiago Dias, mas para fazer as urgências, porque tinha 248 
semana que não conseguia uma data e não conseguia fazer uma ultrassonografia no mês de janeiro, 249 
só transvaginal tinha mais de 200 aguardando, para uma mulher que está sangrando dá uma resposta 250 
que não tem uma data para fazer o exame, citando que conseguiu colocar muita coisa em dia. O Ver. 251 
Sesiom relatou que não está querendo questionar a qualidade do atendimento e do exame é só a 252 
título de tentar ajudar, para fazer esses exames mais fracionados, porque sabe que atender 70 253 
pessoas em um dia não é como atender 10 ou 15, não pode ser inocente e falar isso, lida diariamente 254 
com isso e sabe que o 10º atendimento é diferente do 30º e ainda mais fazendo um exame de imagem, 255 
um exame que tem que ter muita concentração e responsabilidade para dar um laudo fazer 70 256 
exames no dia realmente não dá. O Ver. Eraldo saudou a todos e relatou viu em redes sociais 257 
questionamento do números de exames feitos, mas não tem a mesma qualificação de Dr. Sesiom para 258 
questionar, ressaltando que muitos desses exames que foram feitos bem recente já havia sido 259 
solicitado há muito tempo, questionando se essa fila de espera desse tipo de exames foram zerados 260 
e se no caso de alguns desses pacientes que já faziam aproximadamente um ano se ainda é necessário 261 
eficaz, se não houve nenhum tipo de desperdício, esses mesmos já tinham feito por conta própria, 262 
questionou também sobre o gasto de 8 mil reais por trimestre, um motoboy fica aproximadamente 3 263 
mil reais por mês com moto-taxi e queria entender melhor que tipo de serviço é esse que é feito e 264 
porque fica esse valor por mês, outra observação é a despesa trimestral de peças e serviços, 265 
considerando a quantidade de peças que de carro que tem até acha baixo, mas por outro lado quando 266 
ver consumo de lavagem e conserto de pneu tem casos que ultrapassa quatro vezes mais, 267 
questionando quantas são as lavagens por semana, mencionando que queria um pouco de 268 
justificativa por essa diferença de valores e com relação remédios considerando essas receitas que 269 
teve bem recente e emendas, esse saldo positivo, uma melhoria nas receitas da secretaria, aquelas 270 
pessoas carentes como as que recebem o leite, que usa ou precisa de remédios relativamente caro e 271 
que não é da atenção básica como o exemplo de sua mãe que passou um certo tempo recebendo da 272 
secretaria de saúde, mas os últimos seis meses do ano passado não foi mais possível e está sendo 273 
visto que tem alguns paciente, pessoas necessitando de remédios específico se dessa forma que já 274 
pode voltar a receber ou não. A Secretária de Saúde – Sra. Evaneide relatou que tem exame de 275 
solicitações de 2020, 2021, 2022, por isso sentou e organizou e no caso do ambulatório de Serra 276 
Negra como o vereador mesmo colocou que poderia alguém ter feito particular, trouxe de 2023 para 277 
cá, para trás colocou que os agentes de saúde para saber e se precisasse vir a secretaria de saúde, 278 
relatando que 2024, mas se preocupa muito mais com a oncologia, tem um paciente que faz 3 anos 279 
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que aguarda um exame de alta complexidade que não é da sua responsabilidade e não ver nenhum 280 
esforço do estado para autorizar os exames de alta complexidade de oncologia, tem mulheres para 281 
concluir o tratamento de oncologia, eles puxam lá a quantidade de pessoas que aguardam, com 282 
relação ao motoboy não é 3 mil reais, tem 3º quadrimestre mais 4 meses, é 2mil reais o contrato dele, 283 
ele entrega todos os exames do laboratório e quando precisa de algo nas unidades de saúde, todo dia 284 
ele tem esse trabalho, porque ficava acumulado, inclusive foi pauta de audiência pública na Câmara 285 
no passado, porque ficava lá os exames sem entregar, o valor de peça e serviço está baixo, porque 286 
não teve condições de colocar carro para consertar, mas no 1º quadrimestre quando vier em maio 287 
para primeira audiência já combinou com o conselho traz os valores de conserto de carro, só a 288 
ambulância da Barra foi quase 20 mil reais para deixar pronta, porque ela está distante e viaja para 289 
São Bento, porque o trânsito lá é Paraíba e não adianta querer obrigar um paciente da Barra de São 290 
Pedro a vir para o Rio Grande do Norte quando o fluxo dele é Paraíba e o mínimo que pode fazer é 291 
colocar um atendimento do PSF toda semana lá na Barra de São Pedro e o carro autorizar que ele vá 292 
em São Bento para uma fisioterapia, para um exame de laboratório, porque as pessoas vão para lá e 293 
com relação à emenda não pode comprar medicamento com emenda parlamentar, nem o da Farmácia 294 
Básica isso é a determinação de uma lei do senado, só pode comprar medicamento hospitalar, 295 
consertar carro, a ambulância não conserta com recurso federal, porque é Mac, produção de serviço 296 
de média complexidade hospitalar, todas as ambulâncias são consertadas com recurso próprio, pagar 297 
o laboratório é isso que se paga com o recurso de emenda parlamentar, quem tiver comprando 298 
medicamento pode se prejudicar mais na frente e toma muito cuidado com suas coisas, o 299 
medicamento que era dado pela secretaria é o glyxambi que é R$ 800,00, é um jardiance que é R$ 300 
400,00, compra mais barato, porque compra com desconto do CPF na farmácia, mas o preço do 301 
medicamento para comprar de distribuidora é esse, um somalgin que é medicação ética só pode 302 
comprar com recurso próprio, emenda parlamentar não, nem para atenção básica, compra com a 303 
capitação ponderada, porque é o PAB é o Piso da Atenção Básica que inclusive financiamento da 304 
atenção básica está mudando novamente, esse mês no Congresso Estadual do Cosems já vai receber 305 
o Ministério da Saúde para dizer como fica o novo financiamento da atenção básica, tudo indica que 306 
receba 20 mil reais por equipe e com esse recurso compra medicamento, no aperto do ano passado 307 
dizia a Serginho que injetasse na folha de pagamento e pega o recurso Federal e compra o 308 
medicamento, por isso faltou muito e relatou que aguentou muita pancada, diziam que estava 309 
faltando dipirona quando pergunta dipirona de 1 g e não tem obrigação de comprar dipirona de 1 g 310 
na Rename é 500 mg, existe uma regra no medicamento e o que entra da assistência farmacêutica só 311 
é R$ 4039,00, relatando que vai aumentar, mas ainda não viu o aumento, imaginam esse valor para 312 
ajudar a abastecer a farmácia de uma população de 8mil habitantes, é bem complicado, o gasto com 313 
medicamento foi muito mais com outro recurso do que o próprio recurso da assistência farmacêutica. 314 
O Ver. Eraldo relatou que sobre os medicamentos, a sua pergunta não foi direcionada se poderia ser 315 
comprado apenas com emenda parlamentar, perguntou se aqueles remédios que conhece que alguns 316 
pacientes já receberam da secretaria em outros tempos anteriores e deixaram de receber, não sabe 317 
de qual é a fonte de financiamento, o município não dispõe de nenhuma fonte de recurso, de nenhuma 318 
legalização para que possa voltar a assistir esses pacientes que necessitam e não estão recebendo. A 319 
Secretária de Saúde – Sra. Evaneide relatou que por enquanto não Vereador e o Alenia é de 320 
responsabilidade da Unicat e o desabastecimento da Unicat é muito sério e já é tema de Ministério 321 
Público, de Caop, de tudo, porque até para os pacientes da oncologia está faltando, tem paciente que 322 
está judicializado para ver se consegue, porque quando judicializa, a justiça bloqueia no estado e 323 
compra o medicamento do paciente, sexta-feira da semana passada houve a reunião da CIM Caicó e 324 
a coordenadora da Regional foi e a Unicat não faz mais parte da coordenação dela e está pior ainda 325 
quando acha que vai melhorar fica pior. O Ver. Sesiom relatou que praticamente todo o início de ano 326 
legislativo faz um requerimento esse ano fez no dia 29 de fevereiro, um requerimento para solicitar 327 
da secretaria de saúde a lista das medicações da farmácia básica de saúde e recebeu essa lista e como 328 
todo ano publica a lista nas redes sociais para que a população tenha curiosidade e vá olhar se tem a 329 
medicação, e essa lista que recebeu atualizada esse mês e publicou muitos munícipes vieram no seu 330 
privado dizer que a medicação está na lista, mas que foi pegar lá na Farmácia Básica e não tem, 331 
questionando se a secretária tinha conhecimento disso. A Secretária de Saúde – Sra. Evaneide 332 
relatou que é porque já acabou, citando que não consegue manter um estoque na farmácia, primeiro 333 
que não tem lugar para guardar, um estoque que dê conta de tudo que precisa, relatando que mantém 334 
naquela farmácia, todas as MCG, porque que não é miligrama da Levotiroxina, pedindo para que o 335 
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vereador olhe na Renam qual é a sua responsabilidade da Levotiroxina, mas consegue manter todas 336 
lá, mas acaba, o Talopram na licitação de 5 e de 20 e muita gente toma de 15 e de 10, Quetiapina era 337 
para ser da Unicat, já pediu 3 vezes e não veio, é para medicação psicotrópica e responsabilidade do 338 
estado, a medicação das crianças pediu a Angélica enquanto ela estava lá e ela fez a relação todas as 339 
mães atípicas iam lá colocava o nome do que a criança precisa tomar e não tem uma medicação da 340 
farmácia básica, é Aristab, Neuleptil e criança é em gotas não é comprimido, pediu aos meninos para 341 
fazer uma dispensa e fez o levantamento deu 45 mil reais, mandei a ordem de compra de tudo até o 342 
final do ano, mas todo dia chega demanda, pediu a Serginho para ajudar e já veio para Casa pedindo 343 
para criar mais uma vaga de psicólogo, está com 2 psicólogas e mencionou a dificuldade para 344 
encontrar fonoaudióloga e terapeuta ocupacional, relatando que depois das emendas parlamentares 345 
de investimento no município tinha um saldo, já tinha comprado as coisas e perguntou a Serginho se 346 
autorizaria usar esse saldo de emenda para conversar com o conselho e comprar um carro de sete 347 
lugares, porque o Mobi tem dia que dar 6 viagens em Caicó e fez a licitação de um carro e ganhou um 348 
Sprinter com 7 lugares e está tentando tanto concluir o processo, relatando que tem as duas 349 
psicólogas em Serra Negra e ainda as vagas da Clínica Escola de Caicó e a medicação que se Deus 350 
quiser vai comprar, mas as da farmácia básica tem todas lá, a Quetiapina não sabe o que fazer, é um 351 
medicamento difícil, porque é um medicamento do componente estratégico e especial é na Unicat e 352 
não consegue com facilidade no fornecedor, quem ganhou foi a Drogafonte em Recife, já pedido fez 3 353 
vezes e não consegue, da mesma forma a sertralina que a Unicat dá, tenta trazer e não consegue, mas  354 
as medicações básica que é a sua obrigação e responsabilidade enquanto gestora está lá e tirou esse 355 
relatório para do Hórus que é para ver o que dá entrada lá no sistema, citando que sonha com uma 356 
farmácia em Serra Negra, porque o Centro de Saúde tem uma unidade de saúde, um laboratório e 357 
uma farmácia que as pessoas ficam no corredor, mas o prédio que foi construído é cerâmica e isopor 358 
e está lá escorado, porque não tem como funcionar, tem que uma empresa para resolver, porque não 359 
se sente com responsabilidade de tocar aquele serviço, está fazendo das unidades de saúde. O Ver. 360 
Flávio relatou que tem defendido ao longo dos anos a gestão do município e a gestão da saúde e 361 
defender a saúde em qualquer município do Brasil é defender o indefensável e o primeiro 362 
atendimento básico é o município e 90% das pessoas acham que toda obrigação é do município, aí 363 
ver o município cumprindo com suas obrigações, muitas vezes querendo cumprir alguma falha do 364 
estado, mas não consegue e ninguém se atenta que coloca a responsabilidade para o município e não 365 
para o estado, tem pessoas que defende o estado e critica o município pela falta de assistência na 366 
saúde que o culpado é o estado, é uma contradição e as pessoas que escutam não entendem e acaba 367 
uma inverdade sendo verdade e questionou se seria negligência do Ministério da Saúde a informação 368 
do mais médico que é o médicos pelo Brasil que informaram e até agora nada. A Secretária de Saúde 369 
– Sra. Evaneide relatou que seria informou no final de Fevereiro que ela pediu desligamento desde 370 
dia 20, em março Celisa que é a coordenadora no estado disse que não tinha informado a frequência 371 
da médica, e a mesma disse que informou desde fevereiro e ela pediu para informar novamente 372 
informei novamente, e como tirou a foto tem a prova de que fez. O Ver. Flávio relatou que 373 
antigamente precisava de uma “peixada” para poder avisar lá, uma influência política para poder 374 
funcionar, ressaltando que vem defendendo e sabe que preocupação é totalmente diferente a do 375 
gestor Municipal com a saúde do governo estadual e federal e fica difícil trabalhar em parceria, onde 376 
o município quer uma coisa e governo estadual e federal não está nem aí para isso e infelizmente 377 
estoura no município e muitas vezes pessoas que entendem e que fazem parte de Poder Legislativo 378 
e ainda culpa o município de coisas que a culpa é o estado e o município tenta suprir, mas infelizmente 379 
não consegue tudo, porque é uma demanda muito alta, agradecendo e parabenizando pelos 380 
esclarecimentos e se solidarizando às críticas que a secretária recebe injustamente. A Secretária de 381 
Saúde – Sra. Evaneide relatou que o Vereador Eraldo faz parte do grupo político do estado, mas o 382 
relato de uma paciente fora tantas outras que mostra que tem lá na secretaria e essa paciente chegou 383 
com a filha dela em outubro para colocar um exame de cabeça, que para eu colocar esse exame teve 384 
que colocar 3 e já consumiu todo o teto daquele mês no sistema do Sisreg que é um grupo da 385 
arteriografia, ela tem um tumor cerebral que a princípio o médico coloca como benigno, mas como 386 
demorou tanto ele foi evoluindo para outra coisa e em dezembro ela procurou e perguntou se não 387 
saiu nada do exame e a mesma respondeu que não e perguntou se queria judicializar dá a declaração 388 
de que não é o município e vai lá da defensoria que seria melhor, porque é tudo estudo público e diz 389 
que já colocou e não saiu nada e o juiz delibera para o município e para o estado e veio, relatando que 390 
tem um grupo da regulação do estado que é para os exames de oncologia e é um desespero dos 391 



8 
 

secretários de saúde pedindo até pelo amor de Deus para autorizar um exame de um paciente 392 
oncológico que é de alta complexidade e citou o caso dessa paciente que o tumor está evoluindo a 393 
cada dia e o médico está pedindo, colocou desde outubro, já foi judicializado e ninguém dá uma 394 
resposta, depois de 5 meses o estado disse que era o Município de Natal que autorizava, falou com o 395 
Dr. George e ele pediu os dados da paciente que para autorizar, porque a multa já está para o 396 
secretário se não autorizar, aí encontrou com o Dr. George na reunião do Cosems e ele autorizou a 397 
adjunta a autorizar o exame e graças a Deus essa paciente foi fazer esse exame, mas assim era preciso 398 
fazer alguma coisa e tem certeza que o estado tem recurso para fazer isso, a semana retrasada 399 
participou de uma reunião para autorizar um financiamento de 31 milhões de reais que a 400 
governadora conseguiu para ver se resolve os abastecimentos dos hospitais estaduais, citando que 401 
faz parte da diretoria não faz nenhuma objeção é claro que está vindo dinheiro extra para ver se 402 
ajuda, porque não é só aqui, Elisa que é da região do alto oeste coloca as dificuldade do Hospital do 403 
Pau dos Ferros e se olhar Pau dos Ferros está sozinho naquela região ali para dar conta como Hospital 404 
Regional, citando que aqui na região tem dois no território, mas para lá só tem o de Pau dos Ferros, 405 
porque os outros são Apamis, que é Alexandria e região e tem um financiamento diferenciado, porque 406 
o deputado consegue o financiamento para lá, inclusive tem uma judicialização que o valor da IH é 407 
diferente dos demais hospitais e realmente é complicado precisa fazer alguma coisa com relação aos 408 
exames de alta complexidade, as coisas não estão fáceis, porque são exames caros. O Ver. Sesiom 409 
relatou que falar de saúde é um tema muito complexo, é uma pasta muito difícil de ser gerida, entra 410 
muito no mérito de estado, município, fala muito da gestão atual do governo do estado, mas já 411 
vivenciou também outras gestões do estado trabalhando como médico no Estado do Rio Grande do 412 
Norte em Pau dos Ferros, inclusive é lotado pelo estado lá em Pau dos Ferros e sabe a situação de lá 413 
muito bem, teve outras situações muito piores no estado por exemplo no governo de Robson Faria a 414 
saúde do estado era terrível, muito pior do que é hoje e não dá para comparar com o que era antes, 415 
tem muitas falhas na saúde do governo do estado, muito desmantelo, mas melhorou alguma coisa 416 
também, principalmente na sua área de ortopedia, também vivenciou outras situações no município, 417 
inclusive como profissional médico na gestão do Ex-prefeito Alysson e via muitas especialidades 418 
dentro Serra Negra e o pessoal reclamava menos de medicação, tinha uma saúde considerada média, 419 
mas uma saúde que conseguia atender a população e precisa desburocratizar a saúde, a saúde ela é 420 
muito burocrática, às vezes não pode comprar uma medicação como a secretária falou tem que pegar 421 
em outra localidade, mas o município tem condição de comprar e colocar na farmácia básica para o 422 
munícipe, o paciente do próprio município, relatando que na audiência tira muitas dúvidas e 423 
apresenta a população e que não adianta dizer que a saúde está ruim, não adianta o Ver. Flávio dizer 424 
que está boa, se a saúde do município está bem ou não é a própria população que sabe como está. O 425 
Ver. José Roberto saudou a todos e levantar questionamentos em relação a UBS da Lagoa da Serra 426 
se tem previsão de fazer o serviço lá, porque a população sempre cobra de todos os vereadores. O 427 
Ver. Sesiom questionou como está a situação das cirurgias de catarata do município. A Secretária 428 
de Saúde – Sra. Evaneide relatou que o serviço da UBS da Lagoa da Serra vai sair esse ano e lá é bem 429 
complicado tem que encontrar um canto para localizar o atendimento para poder começar. Sobre a 430 
cirurgia de catarata é recurso federal e cada município é por parâmetro populacional, e no município 431 
tem direito a 8 olhos todo mês, os prestadores de Caicó são 2, é dividido e referencia para o Instituto 432 
de Olhos e quando foi em março viu que criaram um grupo e viu uma mensagem que só ia ter catarata 433 
de prefeitura com licitação e particular e questionou sobre as da PPI e começou um movimento 434 
grande e disse que não aceitava, quando perguntou a Samarone em fevereiro eles já tinham deixado 435 
de fazer 4 olhos, e aprovou no recurso da cirurgia eletiva 20% para catarata, pterígio que é uma 436 
grande fila não tem recursos específico, só para catarata e glaucoma, no glaucoma o financiamento já 437 
é insuficiente, porque vai de um colírio de R$ 40,00 a um de R$ 1200,00, o Ministério da Saúde cobre 438 
o valor, mas Caicó não aguenta, hoje tem recurso para 110 pacientes é o fixo mensal, mas já tem 130 439 
pacientes e Samarone faz um jogo de cintura para ver se vai conseguindo atender esses pacientes, 440 
tirou pacientes que eram da Paraíba e estavam dentro do Rio Grande do Norte, é uma pancada que 441 
leva, porque estava recebendo em Serra Negra e tem que atender o munícipe de Serra Negra, 442 
relatando que fez o movimento e disse que não aceitava e que se não fosse restabelecido as PPI ia 443 
denunciar ao Ministério Público e fizeram uma reunião no outro dia e resolveram, citando que para 444 
glaucoma tem 130 para o tratamento, mas só tem financiamento para 110, para catarata tem umas 445 
100 pessoas e a maioria das pessoas são dois olhos, os exames valem 90 dias e quem fez esse mês, no 446 
próximo mês faz o outro olho, sobre a cirurgia eletiva existe um elenco da portaria do Ministério da 447 
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Saúde e solicitou que 20% do montante fosse destinado para cataratas e pterígio para ver se 448 
consegue, levando em consideração que o Seridó talvez pelo sol, mas Dr. Diego um oftalmologista, ele 449 
dizia que o Seridó se destacava no quantitativo de pessoas com pterígio e cataratas pelo sol e por ser 450 
uma região têxtil, ele forçava mais o olho e realmente as pessoas que procuram na secretaria de saúde 451 
são trabalhadores, mas não tem recurso federal como tem a catarata, relatou também que a cirurgia 452 
eletiva não está conseguindo, o estado coordena toda a cirurgia eletiva e não tem um canal de saída, 453 
infelizmente essa é a situação. O Ver. José Roberto questionou sobre a execução da lei das meias de 454 
compressão se já teve alguma meia destinada pelo município através dessa lei ou se até hoje não foi 455 
executada. A Secretária de Saúde – Sra. Evaneide relatou que pela saúde não tem como adquirir 456 
meia de compressão, faz um jeito de organizar o médico que é muito difícil, a linha de tratamento 457 
vascular tem pactuação com Alexandria que está operando, porque tem PPI, mas meia de compressão 458 
não entra no rol de material que a saúde tem obrigação de comprar e não tem adquirido nem com a 459 
lei municipal, porque a legislação do Ministério da Saúde não diz e a lei ela não foi específica para 460 
saúde, mostrou no início que existe a SPS que diz o que tem a obrigação de comprar, mas meia de 461 
compressão não. O Ver. José Roberto questionou se uma pessoa precisar dessas meias se a 462 
secretaria não tem como disponibilizar. A Secretária de Saúde – Sra. Evaneide relatou que não 463 
tenho como fazer licitação não tem como. O Ver. José Roberto questionou qual é a diferença entre a 464 
lei dos absorventes para essa das meias. A Secretária de Saúde – Sra. Evaneide relatou que 465 
absorvente é outra situação e sem contar o custo, é material médico hospitalar e já tinha na licitação 466 
atualmente e se não quiser fazer a licitação não há mais necessidade, porque é um programa federal 467 
da farmácia popular, a adolescente pode ir em Serra Negra a farmácia popular de Rilva faz o cadastro 468 
e fica recebendo mensalmente o absorvente lá totalmente gratuito, mas em dezembro fez uma 469 
compra para 3 ou 4 meses e ainda tem absorvente e está na licitação, porque utiliza absorvente 470 
quando precisa ir para o hospital, para internação, toda a saúde compra absorvente e fralda, mas 471 
meia realmente é diferenciada. O Ver. José Roberto relatou que uma mãe atípica questionou a 472 
respeito das crianças especiais que faz 3 meses que não recebe o remédio risperidona em gota, tem 473 
mães que não pode comprar, a sua cunhada não pode comprar e está comprando o remédio do 474 
menino dela, mencionando que essas crianças especiais não é para faltar medicamento, relatando 475 
que queria que a secretaria falasse em relação a essa falta desse medicamento. A Secretária de 476 
Saúde – Sra. Evaneide relatou que já colocou hoje na audiência, relatando que nenhuma medicação 477 
das crianças especiais constam na relação nacional de medicamento Rename e fez uma dispensa 478 
pegou o cadastro de todas as crianças, inclusive se essa mãe tiver no grupo ela sabe, citando que saiu 479 
do grupo, porque nunca foi mãe atípica, mas Camila é sua portadora no grupo e pediu para Camila 480 
colocar o áudio que estava providenciando a medicação e essa semana pediu para colocar que estava 481 
já emitindo a ordem de compra de toda medicação até o final do ano, quando chegar tudo de uma vez 482 
não terá problemas até o final do ano com a medicação e 2 mães essa semana que entraram no 483 
cadastro explicou a elas que esse mês elas iam comprar, mas que até o final de abril estaria 484 
restabelecida a medicação e não precisariam mais comprar é aristab, neuleptil, risperidona, essas 485 
medicações que não constam na farmácia básica, mas até o final de abril chega. O Ver. José Roberto 486 
relatou que é bom tirar as dúvidas e mencionou que outras mães falaram que os psicólogos e 487 
fisioterapeutas estão sendo insuficientes, ano passado segundo a mensagem no mês de março as 488 
famílias atípicas fizeram uma campanha e arrecadaram materiais e o prefeito se comprometeu em 489 
uma live que tinha destinado 20 mil para a compra desses materiais para essa salas e os materiais 490 
que estão sendo usados ainda são os mesmos e até hoje esse material prometido pelo prefeito ainda 491 
não chegou. A Secretária de Saúde – Sra. Evaneide relatou que essa mãe está desatualizada semana 492 
passada mandou mais brinquedo para lá e mandou todo o material que a psicóloga pediu e até mais 493 
de material de expediente, elas pediram massinha de modelar, lápis de pintar, hidrocor, mandou mais 494 
brinquedos para lá e acha que essa mãe está desatualizada, não sabe se ela entra na sala para ver, os 495 
outros brinquedos maiores não teve como adquirir ainda, porque a sala não dá para colocar lá dentro, 496 
queria que o espaço já tivesse organizado, mas não tem como organizar aquele espaço, porque ele 497 
requer algo mais específica para resolver, mas a mãe pode procurar saber lá que mandou todo o 498 
material de expediente. O Ver. José Roberto disse que esses eram questionamentos das mães, a 499 
secretária respondeu, depois vai entrar em contato para saber melhor sobre a situação e até fazer 500 
uma visita que é bom para realmente constatar se está acontecendo essas coisas. A Secretária de 501 
Saúde – Sra. Evaneide relatou que com relação as mães atípicas, é mãe atípica, a sua filha tem 32 502 
anos, mas o que pode fazer está fazendo, relatando que não é fácil criar um filho especial e as crianças 503 
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atípicas daqui não se internam, a sua se interna e passou a vida inteira se internando, o que pode 504 
fazer e está na sua possibilidade está fazendo e não tem de onde tirar, mais terapeuta ocupacional, 505 
fonoaudiólogo, os profissionais que tinha se demitiram do serviço público para trabalhar no privado 506 
que ganha mais, as mães que chegam na secretaria dizendo que contratou o serviço privado em Caicó 507 
fornece o carro e não tem obrigação de fornecer, já trouxe inclusive para Câmara que a portaria do 508 
tratamento fora domicílio não deixa claro que existe a obrigação de dar o carro para uma coisa 509 
particular, mas dá, porque é insano senão dar um carro, não tem só criança especial no município, 510 
tem idoso, tem pessoas com outras deficiências, tem uma pessoa que usa 200 sondas por mês, a fralda 511 
que ele usa é diferente, tem paciente oncológico gravíssimo que também tem que fazer alguma coisa 512 
por aquele paciente, porque é gestora e está sentada na cadeira de gestora e quem conhece Evaneide 513 
sabe que não é uma gestora que fica olhando para cima e esperando que caia a chuva do céu, é 514 
importante que as pessoas tenham conhecimento disso, recebe as críticas, não tem rede social, 515 
porque existe responsabilidades que tem que assumir em Serra Negra, ressaltando que não tem a 516 
melhor do mundo, mas tem a que pode ter dentro do SUS, não sabe se são todas as especialidades 517 
que vinham na época que Alysson foi prefeito, mas tem, já voltou dermatologista, ortopedista está 518 
mandando para o CER- Centro Especializado em Reabilitação, o mínimo do atendimento que o 519 
ortopedista pede do paciente é um raio-X, se for joelho tem que ser ressonância e não tem 520 
ressonância do estado, cadastra lá no sistema do estado para autorizar, então manda para o CER, 521 
porque lá não tem problema de fila de espera e no lugar que vai atender faz o raio-X para poder, já 522 
trouxe o endocrinologista por causa dos diabéticos, tem cardiologista e a quantidade de exames de 523 
cardiologia tem descrito na planilha que entregou, as duas psicólogas estão atendendo as crianças 524 
mais Taisinha que também é psicóloga, é importante dizer que a cirurgia de bariátrica está fazendo 525 
no Onofre e agora em Curras Novos, mas não é fácil tem que participar do grupo coordenado pela 526 
nutricionista acompanhado pelos médicos para poder ser chamado e é chamado pela condição do 527 
paciente não é pela ordem cronológica, Charles está desde sábado de Natal aguardando a cirurgia já 528 
foi adiada três vezes no an Se fosse aqui meu Deus se fosse um atendimento aqui que eu tivesse 529 
adiado 3 vezes, mas Charles disse só volta quando operar, foi uma paciente da zona rural que foi 530 
operada só tem 1% da visão, era uma paciente com suspeita de trombofilia aí a pessoa diz que deixou 531 
o nome na secretaria e ainda não foi chamada, mas quem diz quem vai para cirurgia é o médico, a 532 
bariátrica é um programa redução de enfrentamento da obesidade e tem 8 ou 10 pessoas que faz 533 
parte do grupo, tem que assistir reunião todo mês, tem que de emagrecer 10% do peso para fazer os 534 
exames tudo direito para seguir no programa da bariátrica e faz parte da rede de atenção e funciona 535 
no hospital federal e Currais Novos começou a fazer por laparoscopia, mas Charles é grande e teve 536 
que ir para o Onofre e está lá feliz da vida aguardando. Em seguida, o Sr. Presidente abriu a palavra 537 
para o público presente, sem questionamentos do público, agradeceu a presença de Evaneide e todos 538 
os presentes e passou a palavra a Evaneide para fazer suas considerações finais. A Secretária de 539 
Saúde – Sra. Evaneide agradeceu a oportunidade de estar participando da audiência pública na 540 
Câmara, um momento que atualiza e tira todas as dúvidas, isso é muito importante, relatando que 541 
questionou Dr. Vicente quando ia vir para uma audiência pública em Serra Negra, mas fica 542 
complicado ele sair para uma audiência pública em outro município, praticamente ele só participa 543 
das de Caicó, mas gostaria e vai convidar para ver se em outubro ele vem para uma audiência pública 544 
em Serra Negra, mas vai caminhando, porque no dia a dia que não é fácil, agradeceu ao conselho, as 545 
três conselheiras Sanzia, Aparecida e Francidalva e Isabelle que veio pra secretaria executiva do 546 
conselho, em maio será a 4ª Conferência Nacional de Gestão do Trabalho e da Educação na Saúde, 547 
convidando a todos os vereadores para fazer uma reunião ampliada, porque não tem a obrigação de 548 
fazer a conferencia municipal, é uma reunião de recursos humanos, vai ter a conferência regional, a 549 
estadual e a nacional e vai haver o congresso no final do mês dos secretários municipais de saúde no 550 
em Natal e dizer lá que está a disposição para o que for necessário, relatando que vai entrar em um 551 
ano muito difícil, porque é um ano de pegadinhas lá na secretaria, mas pede a Deus sabedoria, saúde 552 
e paciência para que possa atuar todo esse período contribuindo com a saúde de Serra Negra. Apo s, 553 
o Sr. Presidente declarou encerrada a audie ncia pu blica e retomou a referida a sessa o. Na seque ncia, 554 
o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secreta ria da Mesa que fizesse a leitura de pape is e 555 
corresponde ncias recebidas. Requerimento 36/2024 de autoria do Ver. Flávio que solicita ao 556 
Poder Executivo Municipal providencias em relaça o a  manutença o da iluminaça o em a reas 557 
especí ficas do municí pio, bem como a iluminaça o do letreiro no po rtico. Requerimento 37/2024 de 558 
autoria do Ver. Flávio que indica o nome da Sra. He lyda Wanderley da Costa para receber o tí tulo 559 
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honorí fico de Mulher Destaque. Requerimento 38/2024 de autoria do Ver. José Roberto que 560 
requer ao Poder Executivo Municipal que seja providenciada a pavimentaça o da Rua Cí cera Dantas 561 
de Faria, neste municí pio. Projeto de Lei 10/2024 de autoria do Poder Executivo (URGÊNCIA) que 562 
dispo e sobre a extinça o e criaça o de cargos de provimento efetivo e da  outras providencias. Projeto 563 
de Lei 11/2024 de autoria do Poder Executivo (URGÊNCIA) que autoriza o Poder Executivo a 564 
alienar bens mo veis pertencentes ao patrimo nio pu blico municipal e da  outras provide ncias. Moção 565 
04/2024 de autoria do Ver. Alysson que apresenta Moça o de Aplauso para Manuel Messias Ene as 566 
da Silva e Thasma nia de Freitas Dantas Ene as. Requerimento 39/2024 de autoria do Ver. Sesiom 567 
que requer que a Administraça o Municipal, atrave s do o rga o competente, informe a  Ca mara 568 
Municipal o nu mero de atendimentos realizados no municí pio de Serra Negra do Municí pio, no 569 
u ltimo ano (abril/2023 – abril/2024) pelos profissionais: Psico logo, Fonoaudio logo e Terapeuta 570 
ocupacional. Requerimento 40/2024 de autoria do Ver. Sesiom que solicita ao Poder Executivo 571 
informaço es sobre o gasto de combustí vel no municí pio. Concluí do o Expediente, deu-se iní cio a 572 
ORDEM DO DIA, apo s o sorteio para definiça o da seque ncia de uso da palavra, conforme o Artigo 42, 573 
para grafo 9 do Regimento Interno, apo s dispensa do uso da palavra, pelos Vereadores Alysson, Ana 574 
Karinne, Carlos Eduardo, Eraldo, Francisco Ina cio, Jose  Roberto, Sesiom e Vania, fez uso da palavra, 575 
o Ver. Flávio que apo s saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que ocupar a Tribuna para falar 576 
sobre ideias que podem melhorar o município com propostas e debates é o ideal, mas mais uma vez 577 
vem a Tribuna da Casa para ser solidário com a difamação que cidadãos Serranegrenses, amigos 578 
passaram a semana passada nas redes sociais, sofrendo ataques de pessoas anônimas que não tem 579 
nada a ver com gestão pública, ataques de pessoas que são pré-candidatos e como presidente de 580 
partido e os demais vereadores são que nas reuniões de pré-campanha para escolha dos pré-581 
candidatos bate muito na tecla de que é muita responsabilidade do diretório de um partido dar uma 582 
nominata a um cidadão que tenha responsabilidade com o partido e com o município, porque na hora 583 
que fala como pré-candidato e filiado do partido está representando uma entidade e está virando 584 
costume, sendo corriqueiro de falar de coisas que entende que na hora que o cidadão comum fala 585 
como pré-candidato o partido e o grupo político filiado que é responsável, por isso fez um apelo em 586 
uma ligação ao Ver. Eraldo líder da oposição e se oferece para que até o final do ano, inclusive durante 587 
o pleito da eleição a ter um diálogo para evitar que os ânimos ultrapassem e saia certos assunto de 588 
ataques morais à cidadãos Serranegrense, citando que não está preocupado com lado político A ou B 589 
que a pessoa vota, mas tem de entender que vai começar um processo de eleição e todos do município 590 
são amigos e irmãos e entende que todos querem o bem de todos, que o pleito é como uma partida 591 
de futebol, tem o jogo e ganhe o que tiver mais competência, o que melhor for, mas não querer o mal 592 
daquela pessoa, não ocupar as redes sociais para ofender cidadãos Serranegrenses e faz esse apelo 593 
mais uma vez e é solidário as pessoas que foram atingida, inclusive como Presidente do PSDB jamais 594 
aceitaria entrar no partido uma pessoa que fosse usar o partido ou um cargo de pré-candidato para 595 
atingir pessoas do município moralmente, sejam ela quem for, mais um uma vez reforça o laço de 596 
amizade que tem com o líder da oposição para conduzir da melhor maneira possível e que tem 597 
certeza que é o mesmo pensamento dele e que vão conseguir. Em aparte cedida, ao Ver. Alysson que 598 
parabenizou a vereador por ter levantado essa bandeira e relatou que sabe do ótimo relacionamento 599 
que tem nesta Casa independente da diferença de ideias e de pensamentos, inclusive foi entrevistado 600 
semana passada na Rádio Princesa da Serra e fez questão de elogiar os oito vereadores pelo excelente 601 
trabalho vem fazendo nessa Casa Legislativa com muita responsabilidade e compromisso sempre 602 
pensando no bem de Serra Negra, mas infelizmente ultimamente vem acontecendo coisas em redes 603 
sociais que talvez nunca aconteceu antes, estão denegrindo a imagem dos vereadores e de cidadãos 604 
serranegrenses, são ataques gratuitos e sem fundamento nenhum que no seu ver pura e 605 
simplesmente pela vontade de se eleger vereador, talvez seja essa a única intenção, como já falou 606 
várias vezes essa Câmara faz um excelente trabalho e nenhum vereador que faz oposição à atual 607 
administração precisa usar desses artifícios de palavras baixas, de ataques pessoais para poder 608 
reivindicar alguma melhoria no serviços públicos, mas vem acontecendo e isso vem gerando alguns 609 
desentendimentos na cidade e precisa continuar com essa harmonia que tem e como o vereador falou 610 
espera que as pessoas tomem conhecimento disso, conversem e vejam que esse não é o melhor 611 
caminho para se fazer política, mas está tendo um exagero  está extrapolando em todos os sentidos 612 
até com ataques pessoais, ataques a esta Casa e não vai admitir vai tomar as providências e espera 613 
que uma hora isso pare, porque acha que não faz bem nem para o pleito desse ano e nem para a 614 
própria oposição e nem para ninguém, mas espera que isso cesse e que se aprenda a fazer crítica e a 615 
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fazer oposição de uma forma educada, sem um discurso de ódio e com falta de respeito ao cidadão 616 
Serra-negrense, se solidarizando com Vereador Flávio e com todos os vereadores e que juntos 617 
consigam manter a paz que sempre teve em Serra Negra em ano de eleição. Retomando suas palavras, 618 
o Ver. Flávio agradeceu as palavras do vereador e relatou que é a vontade dos demais vereadores, 619 
independente de partido até porque no primeiro pronunciamento, lá atrás foi denegrido a imagem e 620 
o trabalho dos vereadores todos e o mesmo foi um vereador que pediu espaço nessa Casa e defendeu 621 
os nove vereadores nome a nome pelo trabalho que tem prestado, cada um da sua maneira, citando 622 
que até critica o trabalho de um ao outro específico naquele trabalho e não a vida pessoal de cada 623 
um, inclusive como presidente do partido de PSDB tem quase certeza que logo breve vai anunciar 624 
todas as pré-candidaturas que deverá ser tudo do partido do PSDB e jamais vai admitir qualquer 625 
membro do partido atacar pessoalmente demais colegas e amigos, porque fazem parte da outra 626 
corrente política, era capaz de se não conseguir tirar essa pessoa dentro do partido abandonar o 627 
partido, sair do partido e até da vida pública, porque é questão de coerência e entendo que não vai 628 
contratar um jogador para um time de futebol e ele vai desarticular todo mundo lá por vontade 629 
própria e nenhuma providência a diretoria desse time vai tomar contra essa pessoa, mencionando 630 
que estende a mão aos oito vereadores e aos pré-candidatos a outros cargos que não faz parte da 631 
Câmara e tem a sua solidariedade e respeito, ressaltando que está pronto para de mãos dadas 632 
levantar um pleito cada um mostrando seu trabalho, seus anseios e fazendo até crítica a alguma coisa 633 
da gestão do outro, mas fazendo uma crítica respeitosa e mostrando uma viabilidade. Em seguida, 634 
parabenizou a secretária de saúde pela participação na audiência de prestação de contas que era para 635 
ser apenas uma audiência de prestação de contas, mas ela com muito respeito e educação respondeu 636 
até outras perguntas que sai fora a prestação de contas até da atual gestão 2024 e não deixou 637 
nenhuma dúvida, relatando que tem defendido e repetido que a saúde pública municipal precisa 638 
melhorar, claro que a saúde estadual e a federal precisa melhorar, relatando que a saúde é uma das 639 
a pasta mais importante do município, é uma pasta que se fizer tudo certo para atender ainda não faz 640 
mais do que sua obrigação e qualquer falha que o município não possa cobrir a crítica bate no 641 
município, mas tem defendido e deixa claro a população que muita culpa que colocam na pasta da 642 
Secretaria Municipal de Saúde não é do município e sim do governo estadual e federal, fazendo 643 
críticas veemente a Secretaria Estadual e administração do atual governo de Fátima Bezerra, como 644 
fez críticas ao governo na época de Robson Faria e inclusive não votou nele apesar da amizade e de 645 
ter votado nele para deputado federal, mas como governador do estado deixou muito a desejar, fez 646 
críticas ao governo de Rosalba Ciarlini da qual votou e trabalhou com ela, mas hoje não votaria mais, 647 
porque entende que foi um péssimo governo, só que a diferença é que reconhece os defeitos de quem 648 
vota e apoia e tenta consertar enquanto tem outros partidos que não reconhece o defeito e diz que o 649 
atual governo do estado está bom e não está e porque Robson Faria não fez um bom governo e votou 650 
para deputado federal votou, porque o maior problema de Serra Negra nos últimos anos é a questão 651 
do abastecimento de água do Município de Serra Negra e essa independência passa por essa adutora 652 
e essa adutora foi o filho de Robson como ministro do Governo Bolsonaro na época que viabilizou e 653 
teve uma interferência crucial do atual Deputado Federal Robson Faria, mas ele como governador do 654 
estado não foi bom para o Estado do Rio Grande do Norte e não foi bom pra Serra Negra, mas como 655 
deputado federal já mandou mais de 2 milhões de reais de emenda para Município Serra Negra e para 656 
saúde, questionando quantos anos Zenaíde é Senadora e agora que veio colocar uma emenda R$ 657 
800.000,00 o ano passado e engraçado essa emenda foi para o estado e não mandou para o município 658 
se estivesse mandado para o município as obras já estavam sendo feitas, citando que a assinatura de 659 
serviço foi segunda-feira e vai ver se essa obra esse ano, o trator que Natália Bonavides arrumou um 660 
trator há 3 ou 4 anos atrás não mandou para o município, mas não entende qual é o medo de mandar 661 
para o município e manda para o estado e que não sai, chegou há uns 2 meses atrás e desceu do 662 
caminhão na banguela, porque não tinha combustível para funcionar, o trator veio sem a grade e nos 663 
outros municípios todos vieram com a grade acoplada e agora no corte de terra um trator fica parado 664 
sem funcionar, porque faltava o equipamento da grade, relatando que reconhece o benefício e essas 665 
questões tem que esclarecer a população e que traga o benefício emenda de A, B ou C, mencionando 666 
que está fazendo um levantamento dos últimos 8 anos as emendas parlamentares que veio para o 667 
Município de Serra Negra do Norte e vai somar e assume um compromisso de trazer para Câmara 668 
cada um detalhado, quanto Rogério Marinho, Robson Faria, Ezequiel, Francisco do PT, Natália 669 
Bonavides e Zenaíde mandaram para ver a diferença e a discrepância com quem está preocupado 670 
realmente com o Município Serra Negra do Norte. Finalizou pedindo desculpas aos vereadores por 671 
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não ter dispensado o expediente, relatando que esse é o único momento durante a semana que tem 672 
falar com o povo Serra Negra e se perder essa oportunidade fica difícil e para esclarecer a população 673 
e pediu a Deus inteligência e sabedoria para os pré-candidatos a vereadores, a vice-prefeito e a 674 
prefeito para que respeitem a população do Município de Serra, porque mesmo votando em partido 675 
A ou B são todos amigos e irmãos. Na seque ncia, passou-se a apreciaça o da Urgência ao Projeto de 676 
Lei 10/2024, em discussão, o Ver. Flávio agradeceu a compreensão do vereador líder da oposição 677 
no qual manteve um contato telefônico explicando a urgência e de pronto atendimento ele catou e 678 
tem certeza que ele passou para os demais e no grupo da situação já tinha explicado, mas até para 679 
população entender, são os dois projetos de lei, o Projeto 10 é os cargos de provimento efetivo, é um 680 
projeto que vai viabilizar um concurso público e existe um acordo entre o gestor municipal e com o 681 
Ministério Público para que ainda na gestão do atual Prefeito Serginho ele fazer o concurso público e 682 
todo mundo sabe que Serginho é prefeito até 31 de dezembro e não pode uma reeleição, então ele 683 
tem um compromisso de mandar esse projeto de lei para o município ficar apto a fazer o concurso 684 
público, diante disso ele está mandando, mas ele não mandou em caráter de urgência e o mesmo o 685 
alertou em conversa através de conversa telefônica que a próxima semana é a posse dos vereadores 686 
mirins e já vai ficar tumultuado a sessão, na outra semana estão na marcha do vereadores em Brasília 687 
e não tem sessão já que a tendência é os nove vereadores irem e na outra é dia 1 de maio que é dia 688 
do trabalhado e não vai ter também e esse projeto poderia ser aprovado até dia 8 de maio aí tem a 689 
tramitação, tem que ser publicado e tem que está tudo pronto e publicado até junho para que ele 690 
possa ser feito esse ano, quem questiona porque não mandou mais cedo, porque foi feito processo 691 
seletivo no município e os cargos estão ocupados e seria deselegante fazer e ter que tirar o pessoal 692 
do processo seletivo dos cargos e não tem nenhuma dúvida, e Projeto 11 é o da alienação dos veículos 693 
e a finalidade é mais ou menos parecida, porque tem o processo para fazer o leilão, é tudo carro já 694 
com mais de 10 anos de uso e tem que ser antes de junho se não dar uma parada por conta da eleição. 695 
O Ver. Eraldo relatou que tem feito alguns questionamentos sobre a urgência, como colocou no 696 
grupo dos próprios vereadores e esse diálogo entre líderes de bancadas facilita a tramitação ou talvez 697 
evita um prejuízo do resultado de um referido projeto, porque ao seu ver a urgência deve ser bem 698 
justificada e no caso foi justificado quando as duas próximas sessões como bem o vereador falou nas 699 
próximas duas sessões não vão poder aprovar o projeto e nesse caso após a vinda de Brasília se 700 
ficasse para o próximo mês esse projeto ficaria prejudicado pela legislação, mas vale salientar que 701 
projetos dessa natureza precisa ter bastante segurança e às vezes até cabe um pedido de vistas para 702 
buscar maiores informações e todos esses cargos que estão abrindo e autorizando já vinha discutindo 703 
e sabe o tamanho da necessidade de um nutricionista, de auxiliares e técnicos enfermagem para as 704 
UBS, mas é preciso em todos os setores, ver na educação já aprovou anteriormente e precisa ter 705 
segurança para aprovar um projeto dessa magnitude, mas vale salientar para a população que tem 706 
conversado sobre isso, já conversei com alguns professores, com o pessoal da área da saúde que o 707 
município tem feito muito processo seletivo e contrato, é muito motorista e muito professor, em 708 
todas as áreas e não sabe se deve ter alguma recomendação de Ministério Público, mas tem tido essa 709 
conversa interna no sentido de garantir a segurança para está aprovando esse projeto e 710 
consequentemente aprovando a urgência, reafirmando a importância desse diálogo com para buscar 711 
o melhor para Serra Negra e que deve continuar sendo feito. Na o havendo mais nada a ser discutido, 712 
sendo submetida a  aprovaça o do plena rio a urge ncia do referido projeto foi aprovada por todos os 713 
vereadores presentes o Sr. Presidente comunicou que se aprovada a Urge ncia, conforme Artigo 41, 714 
§2° da Lei Orga nica Municipal: “aprovada a urge ncia, o Projeto de Lei sera  submetido para votaça o 715 
na mesma sessa o em que ocorrer a aprovaça o da urge ncia, que podera  ser dispensado de pareceres 716 
das comisso es”. Projeto de Lei 10/2024, em discussa o, na o havendo mais nada a ser discutido, 717 
sendo submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 10/2024, foi aprovado por todos e o Sr. 718 
Presidente solicitou que a Secreta ria da Casa encaminhasse ao Executivo para sua sança o. Urgência 719 
ao Projeto de Lei 11/2024, em discussa o, na o havendo mais nada a ser discutido, sendo submetida 720 
a  aprovaça o do plena rio a urge ncia do referido projeto foi aprovada por todos os vereadores 721 
presentes o Sr. Presidente comunicou que se aprovada a Urge ncia, conforme Artigo 41, §2° da Lei 722 
Orga nica Municipal: “aprovada a urge ncia, o Projeto de Lei sera  submetido para votaça o na mesma 723 
sessa o em que ocorrer a aprovaça o da urge ncia, que podera  ser dispensado de pareceres das 724 
comisso es”. Projeto de Lei 11/2024, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que esses bens públicos 725 
que estão autorizando para ser alienados e feito leilão são exatamente veículos que já estão 726 
sucateados com dificuldade de uso e nesse caso estão autorizando fazer o leilão para posteriormente 727 
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poder adquirir outro bem para o município. Na o havendo mais nada a ser discutido, sendo submetido 728 
a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 11/2024, foi aprovado por todos e o Sr. Presidente solicitou 729 
que a Secreta ria da Casa encaminhasse ao Executivo para sua sança o. Requerimento 36/2024, em 730 
discussão, o Ver. Flávio relatou que semana passada debateu no grande expediente a falta de 731 
iluminação em trechos da passarela Jaime Juvenal e da passarela Wilker e Tobias, relatando que foi 732 
populares que caminham nessa passarela que passaram mensagem e vindo de Natal viu que 733 
realmente na parte da passarela Wilker e Tobias um trecho estava totalmente no escuro e a 734 
população pediu o conserto, por isso está entrando com esse requerimento e tem certeza que o 735 
município vai sensibilizar, mostrando mais uma vez que o seu mandato é a voz do povo de Serra 736 
Negra na Câmara, também um popular pediu e chamou a atenção que ainda não tinha visto a 737 
iluminação do Pórtico Urbano de Satiro na placa da iluminação no letreiro de Serra Negra que é de 738 
suma importância colocar, ressaltando que essas obras ainda não estão terminadas, principalmente 739 
a do pórtico e a da passarela e o prefeito deve estar terminando esse ano e inaugurando, mas diante 740 
de iluminação ser algo fácil e ao mesmo tempo perigoso de uma pessoa cair haver algum problema, 741 
por isso solicita ao município para tomar providência o mais rápido possível e agradeceu a 742 
providência que o município vai tomar. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 743 
votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 744 
presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o 745 
requerimento ao seu destino. Requerimento 37/2024, em discussão, o Ver. Flávio relatou que ela 746 
era a primeira agraciada para o próximo ano, relatando que está se antecipando, porque sabe o 747 
tumulto que é em ano de eleição, essas próximas semanas já vai ser umas sessões mais cheia, vai ter 748 
duas que não vai ter depois vem maio, junho, depois vem a eleição, depois novembro e acabou o ano 749 
Legislativo e não sabe o destino, é pré-candidatos, mas ainda não sabe o destino e a pessoa de Hélida 750 
está encravada na sociedade Serranegrense querido por todos, uma pessoa competente, pacata, uma 751 
advogada de mão cheia, inclusive se solidariza com ela que foi cirurgiada de hérnia de disco e está 752 
enferma em João Pessoa, desejando boa recuperação, mencionando que é uma família que tem 753 
afinidade, uma família que tem serviço prestado no município e em destaque teve o saudoso Poty que 754 
foi funcionário Banco Brasil, Haydeé que ocupou diversos já tem o título de mulher destaque, Hélida, 755 
Eneide que mora há anos em Catolé-PB, Vicente, seu amigo, o qual manda um abraço, seu eleitor por 756 
várias eleições, ex-policial militar do município, policial da reserva hoje, um homem respeitado em 757 
todo o município, hoje os netos de Vicente se destacam, o amigo Hiago fazendo um trabalho exemplar 758 
na parte de computação gráfica de arte, relatando que estava concedenco esse título de mulher 759 
destaque de Serra Negra do Norte a Hélida por ter a certeza, convicção e a consciência tranquila que 760 
esse título está sendo justo e a Ver. Ana Karinne como autora desse projeto de suma importância 761 
município nos discursos ela sempre diz já agraciaram tantas mulheres destaques e ainda tem tantas 762 
que merecem ser agraciadas e fica pensando quem seria a da vez, porque tem tantas para agraciar de 763 
destaque no município, Após, fez a leitura da justificativa de Hélida. Em seguida, relatou que só essa 764 
qualificação técnica dela que sinceramente só sabia 5% e acha que nenhum Serranegrense ou 765 
vereador sabia nem 20% da capacidade técnica de Hélida, por isso fica de consciência tranquila de 766 
estar apresentando esse título de mulher destaque e tem certeza que o Município Serra Negra tem 767 
orgulho de ter Hélida como filha deste município. A Ver. Ana Karinne parabenizou o vereador por 768 
está indicando o nome de Hélida para ser agraciada próximo ano com o título de mulher destaque, 769 
relatando que é muito gratificante a cada ano quando os vereadores começam a fazer suas indicações 770 
e ver pessoas especiais, queridas e com um vasto currículo como foi lido de Hélida e suas 771 
qualificações, mencionando que falar de Hélida que fez parte do seu ciclo estudantil, do ciclo de 772 
amizade desde a infância até a adolescência e quando o vereador falou que primeiro estudou no 773 
Coronel Mariz lembra de um fato bem marcante, eram colegas lá no Coronel Mariz no 1º ano e Hélida 774 
se destacava na turma, ela sabia ler e escrever perfeitamente, tanto que ela não fez o 1º ano, passaram 775 
ela para o 2º ano, a segunda série, porque ela já tinha aquela inteligência, já sabia ler e se destacava 776 
dos demais, foi feito um teste, ela passou e já passou para série seguinte e costumo dizer que a história 777 
é a força e como é linda a história de Hélida, uma advogada que já prestou serviço no município, 778 
iniciou no tempo que seu papai era prefeito e depois ela se especializou nessa área e ela gosta 779 
bastante da área de licitação e estuda muito, relatando que acompanha ela nas redes sociais e sempre 780 
ver ela participando de congressos e hoje tem esse currículo ampliado, vasto que a qualifica cada vez 781 
mais, uma advogada que como costuma dizer é de “mão cheia” com conhecimentos, muitos serviços 782 
prestados no município, é de uma família muito querida e com certeza se assim Deus permitir 783 
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próximo ano estarão entregando o título de mulher destaque a ela. O Ver. Alysson parabenizou o 784 
vereador pela indicação da Sra. Hélida Vanderley e depois da leitura da justificativa, de tantos cursos 785 
que ela participou, seminários, relatando que também é da área do direito e já sabia dessa reputação 786 
de Hélida na região do Seridó, é uma profissional requisitada por muitas prefeituras, um sonho de 787 
consumo de muitos prefeitos, ter uma profissional como ela cuidando dessa parte de licitação que é 788 
a parte que ela mais gosta e mais dedicou, é uma referência no Seridó e talvez até no estado nessa 789 
parte licitação, um setor muito importante, citando que já foi prefeito e sabe como é importante um 790 
profissional com essa competência, por isso é mais do que merecido essa indicação do vereador, 791 
mencionando que pensou que ela já tinha recebido o título de mulher destaque, já foram tantas 792 
homenageadas, mas ainda falta homenagear, Hélida é uma pessoa tão competente e destacada que 793 
tem na cidade, uma pessoa recatada caseira, citando que não ver muito ela, porque ela trabalha muito 794 
em outros municípios e deve ter agenda lotada e cansativo esse trabalho de prestar essa assessoria 795 
às prefeituras da região. A Ver. Vania parabenizou o vereador pela indicação e relatou que fica muito 796 
feliz quando a cada indicação que é surgida, relatando que já conhece a capacidade de Hélida, 797 
conviveu com ela em Serra Negra, citando que muitos já recorreu aos trabalhos dela no setor jurídico, 798 
na advocacia e diante do relato da biografia ainda se surpreende mais com as especializações que ela 799 
tem e como a Ver. Ana Karinne fala é difícil fazer a indicação de mulher destaque, porque são várias 800 
mulheres que se destacam em vários setores e fica nessa dificuldade de escolher, por isso a alegria 801 
quando o vereador indica, porque só podemos fazer uma indicação e à vontade era indicar várias 802 
outras, Hélida é uma mulher que realmente se destaca na sua profissão pela sua competência, a 803 
administração atual já teve o privilégio de Hélida fazer parte no início da administração e deixou seu 804 
legado e a sua competência. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador por conceder esse título 805 
mulher destaque a Hélida, relatando que conviveu um pouco da minha infância na casa dela e junto 806 
com Hiago brincando e sempre viu ela com maior cuidado profissional, uma pessoa que merece muito 807 
esse destaque, trabalhou como já foi dito no município, parabenizando Hélida e desejou que continue 808 
exercendo seu trabalho como sempre fez, com muita dedicação e compromisso. Na o havendo nada 809 
mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento 810 
foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria 811 
da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 38/2024, em discussão, 812 
o Ver. José Roberto relatou que esse requerimento partiu do desejo de muitos moradores daquela 813 
rua que já vem fazendo pela segunda vez nesse mandato como vereador, onde pede para fazer a 814 
pavimentação da rua Cícera Dantas, citando que foi lá esses dias viu a dificuldade do tráfego daquelas 815 
pessoas e em solidariedade pede que o mais breve possível seja feito o serviço de pavimentação da 816 
rua. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que fica bem à vontade para 817 
comentar até porque na 1ª Sessão do período Legislativo, na mensagem do prefeito ele anunciou que 818 
essa rua está contemplada como meta para ser feita esse ano de 2024 e se Deus quiser daqui para o 819 
final do ano será mais uma rua calçada em Serra Negra do Norte, sendo o prefeito, o gestor que mais 820 
calçou ruas na história do Município Serra Negra do Norte. Na o havendo nada mais a ser discutido, 821 
sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por 822 
todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 823 
encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção 04/2024, em discussão, o Ver. Alysson relatou 824 
que semana passada teve a honra de estar presente na inauguração da nova sede da Auto Caps 825 
Company de propriedade do amigo Manuel Gato e tasmânia, um evento grandioso, teve na parte da 826 
tarde a realização de um culto e a noite a festa que foi muito bonita, uma festa grande com bandas de 827 
renome nacional e que a população teve essa oportunidade de prestigiar, um casal que vem 828 
empreendendo no município e abriu essa fábrica tão importante para geração de emprego, renda e 829 
o desenvolvimento da cidade, destacando a campanha de solidariedade que eles fizeram para 830 
arrecadar gêneros alimentícios e foi uma excelente ideia que eles tiveram de trocar a senha da festa 831 
por 2 kg de alimento não perecível e foi arrecadado um volume enorme de alimentos, foram 832 
confeccionadas as cestas básicas e já viu nas redes sociais a distribuição de cestas básicas pelo casal 833 
e por seus familiares a várias igrejas da cidade, parabenizando o casal por ter inaugurado essa 834 
gigantesca fábrica de bonés que vai trazer tanto bem para cidade e a moção de aplauso é 835 
especificamente pela campanha de solidariedade que eles fizeram com a arrecadação de alimentos 836 
para distribuir à igrejas para que possam distribuídos a população carente da cidade, relatando que 837 
sempre que coloca uma moção de aplauso é mais nesse sentido de prestigiar o trabalho comunitário 838 
e solidário que algum cidadão Serranegrense faz sem nenhum intuito, apenas com a vontade de 839 
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ajudar as pessoas mais carentes da cidade, citando que já teve várias moções de aplauso e agora essa 840 
para Manuel Gato e Thasmânia que se sensibilizaram e tiveram essa excelente ideia de arrecadar 841 
esses gêneros alimentícios para diminuir um pouco o alento dessas pessoas carentes que passam por 842 
dificuldades financeiras e de saúde o que vai trazer um certo conforto para essas famílias que vão 843 
receber essas cestas básicas, que isso sirva de exemplo para outras pessoas, empresários que tem um 844 
poder aquisitivo melhor para que possam tentar copiar durante o ano em algum outro evento e fazer 845 
algum tipo de campanha de arrecadação de alimentos, roupas e calçados, porque infelizmente ainda 846 
tem pessoas carentes na cidade e isso vem beneficiar muito essas famílias, por isso pede o apoio de 847 
todos os vereadores na aprovação da moção que a Câmara de Vereadores de Serra Negra do Norte e 848 
a população reconheça esse ato de dignidade que esse casal fez as famílias mais carentes da cidade. 849 
O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela brilhante ideia de conceder essa moção de aplauso a esse 850 
casal e pela sua afinidade que com o casal e reconhecimento solicita para subscrever para 851 
engrandecer ainda mais essa homenagem e relatou que essa foi inauguração de um empreendimento 852 
que hoje é a maior fábrica do Município Serra Negra do Norte de geração de emprego e renda e por 853 
ser uma das maiores fábricas do Brasil de boné, sobre o ato de solidariedade que sirva de exemplo a 854 
outras festas privadas para que consiga aproveitar essa ideia e transformar a parte festiva em 855 
utilidade pública para ajudar pessoas carentes, citando que foram mais de 300 cestas básica 856 
repassada para as igrejas de todos os créditos que tem no Município Serra Negra do Norte para essas 857 
igrejas fazer a distribuição, o gesto está de parabéns e a semana passada ressaltar a questão de dá 858 
um ênfase a socialização do bairro da Liberdade que antes dessa fábrica, um tempo atrás organizava 859 
vaquejada lá e sentia como político, como vereador dessa cidade e isso já tinha falado com Serginho 860 
e com outras pessoas a importância de um gestor público, dos políticos olhar para o bairro da 861 
Liberdade diferente para tentar colocar no mesmo nível dos demais bairros do município, relatando 862 
que antigamente era o bairro da Liberdade e a Lagoa, graças à administração de Serginho realizou o 863 
que era um sonho de vários e vários prefeitos que passaram conseguiu concretizar a Lagoa que está 864 
quase 100% saneada e calçada e com praça e hoje não sente uma diferença entre os demais bairros 865 
e quer isso que aconteça também com o bairro da Liberdade, que tem uma história da gestão de 866 
Dilvan Monteiro que trouxe lá da antiga Serranegrinha para o município e acabou com as casas de 867 
taipa, tem uma história da gestão da Escola Hermes do Furtunato à frente a diretora Rosinha que não 868 
cansa de ressaltar o exemplo de gestão e cuidado com escola, precisa dessa coragem de Manuel Gato 869 
de investi na maior fábrica do Município Serra Negra do Norte está indo contra mão, enquanto o 870 
prefeito consegue iniciar as obras de terraplanagem do terreno do grande complexo industrial do 871 
município, Manuel Gato não esperou, já adiantou e teve a coragem de colocar uma fábrica em vez ser 872 
as margens de uma BR encravou lá no bairro da Liberdade, uma fábrica que tem certeza que já 873 
começou a Gerar renda para aquele bairro que começou a melhorar e aos pouquinhos o bairro estará 874 
socializado, tem a proposta do Prefeito Serginho de ainda esse ano mudar e melhorar a iluminação 875 
do bairro, dar o pontapé inicial para ficar igual ou melhor do que os outros bairros do município, 876 
mencionando que fala muito à vontade, porque tem dois netos que moram lá no bairro da Liberdade 877 
e com frequência vai lá pegar e deixar e sente na pele o anseio de ver aquele bairro como um bairro 878 
não discriminado do município, mas igual aos demais e seja orgulho como é a Escola Hermes 879 
Fortunato e a fábrica de Manuel Gato e ter todo o bairro encravado na cidade sem nenhuma 880 
discriminação, ressaltando que a moção engrandece esse gesto do empresário Manuel Gato e família 881 
por ter coragem de fazer um empreendimento dessa envergadura dentro de um bairro que até então 882 
ainda está diferente dos demais bairros do município, mas tem certeza que independente de gestão 883 
e de vereador vai lutar para ter uma um bairro igual a todos os outros do município. O  Ver. Alysson 884 
deixou aberto para quem quiser subscrever a moção e relatou que a respeito dessa questão do bairro 885 
da Liberdade concorda plenamente com o Vereador Flávio precisa ter um olhar especial para aquele 886 
bairro e agora com a instalação dessa fábrica as coisas vão melhorar mais ainda, citando que teve a 887 
oportunidade de indicar uma emenda através do Deputado Benes Leocádio para uma praça e lembrei 888 
do bairro da Liberdade e já tinha um terreno que dava certo fazer a praça, já para dar uma atenção 889 
mais especial aquele bairro que é um bairro menos assistido e isso é coisa que vem de muitos anos e 890 
que está melhorando, hoje tem o ginásio, tem a fábrica de Manuel, tem dois galpões industriais que o 891 
atual Prefeito Sérgio Fernandes está fazendo, tem a praça e agora melhoria da iluminação. O Ver. 892 
Flávio relatou que esqueceu que o vereador tinha sido o autor da emenda para construção da praça 893 
e lembra que Serginho quem fez a praça, mas foi com a emenda de Benes Leocádio que foi solidário 894 
e a próxima proposição é tentar conseguir uma academia para aquela praça para ter mais um serviço 895 
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prestado para o pessoal daquele bairro, mas vem tentando melhorar as condições de habitação do 896 
bairro e agora o casal resolveu construir essa fábrica lá e por incrível que pareça ainda teve gente 897 
que foi criticar que o prefeito fez o calçamento na frente da fábrica, criticar uma obra feita em um 898 
bairro tão carente e necessitado e com a obra do calçamento quem vai ser menos beneficiado deve 899 
ser o casal que é o dono da fábrica, vai beneficiar os moradores do bairro, os funcionários, mas ainda 900 
tem quem faça crítica a uma obra boa que trouxe mais socialidade para o bairro da Liberdade ou 901 
Serranegrinha. O Ver. Eraldo parabenizar o vereador pela moção e relatou que relacionado a 902 
inauguração fábrica falou na sessão anterior e mencionou somente a moção de aplauso pela doação 903 
das cestas básicas, ressaltando que para o mesmo não é nenhuma surpresa, conhece um pouco o 904 
casal, um pessoal de um coração muito bom, pessoas que já contribuíram muito em outros momentos 905 
com esses atos sociais, Manuel é uma das pessoas que tem contribuído muito nos últimos anos nos 906 
leilões da Padroeira e de uma forma muito bacana e bonita dando uma boa contribuição, o irmão dele 907 
Chagas bem recente doou um valor de um carro no aniversário para maternidade, eles sempre 908 
ajudam funcionários, amigos e familiares em momentos difíceis, em momento de saúde, citando que 909 
é testemunha de alguns atos que eles puderam ajudar em buscar pessoas vítimas de acidente pelo 910 
Brasil afora, esse é mais um ato bonito desse casal que conhece e admira, parabenizando o casal por 911 
esse gesto de transformar o valor de uma entrada de uma festa em cesta básica e doado as igrejas 912 
para doar de fato a pessoas carentes. O Ver. Alysson relatou que sobre o carro que foi doado a Apami 913 
foi através de um bingo que não lembra como foi, mas teve a doação desse veículo através de do 914 
irmão de Manuel, Chagas Gato sempre de forma solidária, olhando para a cidade e também ver muito 915 
a participação deles nos leilões da Padroeira que é a forma que eles têm de ajudar e fazer doações à 916 
Paróquia de Nossa Senhora do Ó, são dois irmãos que juntos com a família que graças a Deus e ao 917 
trabalho deles conseguiram vencer na vida e faz de certa forma uma contribuição para a melhoria da 918 
vida de Serranegrenses. A Ver. Vania parabenizou o vereador pela moção de aplausos e agradeceu 919 
pela permissão de subscrever para demonstra o reconhecimento a esse gesto do casal Manuel Gato 920 
e Thasmânia, inclusive são seus compadres e Thasmânia é sua afilhada, relatando que ao longo dos 921 
anos eles vem contribuindo com o desenvolvimento de Serra Negra e de forma solidária sempre 922 
contribuiu e teve ações voltadas para os mais carentes, como já foi citado durante as festividades de 923 
Nossa Senhora do Ó eles sempre contribuíram através dos leilões e Chagas também e vem se 924 
destacando através dessa contribuição para cidade e ultimamente diante da conquista de um novo 925 
empreendimento eles escolheram o bairro da Liberdade para edificar as novas instalações do seu 926 
prédio próprio, o maior empreendimento no ramo do boné no município, onde escolheram o bairro 927 
da Liberdade de certa forma socializando o bairro e gerando desenvolvimento econômico abrindo 928 
oportunidade para novos comércios, como o espetinho já funciona ao lado da praça construída 929 
através de emenda conseguida pelo Vereador Alysson, praça que teve à oportunidade de denominar 930 
como Chico de Josué um morador do bairro por muitos anos e que tinha o amor pelo bairro, inclusive 931 
é uma das praças mais bonitas de Serra Negra, os moradores cuidam, zelam e sempre estão 932 
contribuindo para zelar daquele patrimônio e esse novo empreendimento do casal Manuel Gato e 933 
Thasmânia vai abrilhantar ainda mais o bairro, o calçamento também beneficia todo o bairro e no 934 
empreendimento muitos visitantes, clientes, fornecedores vão passar a visitar o bairro e alguns nem 935 
sabiam que tem aquele bairro pelo fato de ser um pouco afastado, como já escutou relatos de pessoas 936 
que frequentaram a festa de inauguração dizendo que não sabia que Serra Negra tinha um bairro 937 
afastado e tão lindo, quando visitaram a praça e outros setores do bairro, mencionando que fica feliz 938 
com isso e vale o reconhecimento da moção de aplausos por esse gesto que teve no momento que 939 
expôs a conquista de um novo empreendimento e arrecadou alimentos e destinou em cestas básicas 940 
para as pessoas mais carentes. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador pela moção de 941 
aplauso ao casal, relatando que faz um tempinho que frequenta a casa de Manuel e seu pai trabalha 942 
com ele, citando que ver Manuel sempre ajudando as pessoas, é seu parente ainda, Thasmânia sua 943 
esposa está sempre ao seu lado, uma mulher de fé, sempre da igreja e fez caridade e ver Manuel 944 
crescendo no ramo têxtil, no ramo de boné no município, trazendo essa fábrica para Serra Negra, 945 
uma das maiores no termo de logística é muito satisfatório para quem começou como trabalhando 946 
nessas fábricas e vem vendo esse setor crescendo, mencionando que começou com 12 anos a 947 
trabalhar lá em Tarcísio como ajudante e hoje entra em uma fábrica ver a imensidão que está esse 948 
ramo hoje fazendo com que Serra Negra se destaque no país, parabenizando Manuel e Thasmânia, 949 
relatando que no ano passado quis fazer uma festa para arrecadar alimento e foi barrado pelo juiz da 950 
infância, mas ficou feliz em participar e ver essa semana a distribuição das cestas básicas para as 951 
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igrejas distribuir para aquelas pessoas que mais precisa, que Deus continue habitando no coração 952 
deles para continuar com esse belíssimo sinal de amor ao próximo, e pediu para subscrever. O Ver. 953 
José Roberto pediu para subscrever a moção de aplauso e parabenizou o casal Manuel Gato e 954 
Thasmânia pelo exemplo de solidariedade, ao fazer a inauguração da fábrica tiveram essa brilhante 955 
ideia de arrecadar alimentos para serem doados à famílias carentes de Serra Negra através das 956 
igrejas que também tem esse papel eficaz de todos os meses doar alimentos para pessoas carentes a 957 
igreja e estava lá na hora que o padre foi chamado e recebeu 80 cestas básicas que vão servir muito 958 
para as famílias assistidas pela igreja católica e também pelas igrejas evangélicas, que Deus continue 959 
multiplicando e que a fábrica continue prosperando para também prosperar a cidade. O Ver. Sesiom 960 
parabenizou o vereador pela moção e relatou que também pensou em fazer a moção, mas 961 
infelizmente perdi o prazo de colocar e o vereador colocando é como se tivesse sido o mesmo, é 962 
realmente uma moção muito merecida, relatando que é um pouco suspeito em falar de Manuel, 963 
porque é um amigo pessoal que tem, praticamente conversa diariamente sobre os problemas de 964 
Serra Negra, sobre o comercio, sobre a vida como um todo, é um amigo pessoal que tem dentro de 965 
Serra Negra e compartilha muitas histórias e frequenta a casa dele, os ambientes dele e ele frequenta 966 
os seus, essa foi uma ação beneficente para ajudando a população de Serra Negra e ele tem esse 967 
cuidado de fazer essas ações, pensou de maneira muito feliz em fazer a trocar do ingresso da festa 968 
pelos alimentos para fazer a ação, porque sabe que tem muitas pessoas que necessitam de uma 969 
alimentação mais adequada e tem a carência e ele pensou exatamente como uma pessoa que pensa 970 
no próximo, arrecadou bastante alimento e infelizmente ainda vem pessoas falar que a festa não foi 971 
de graça, porque teve que dar os alimentos em troca do ingresso, ainda ver esse tipo de comentário 972 
infelizmente, relatando que Manuel e Thasmânia são praticamente uma pessoa só e não é de hoje que 973 
eles praticam essas caridades, ele faz outras ações beneficentes, principalmente no Natal, em datas 974 
comemorativas ele sempre distribui essas cestas básicas para população mais carente da cidade e 975 
essa é uma forma dessa Casa agradecer ao casal e deseja que seus empreendimentos decolem dentro 976 
de Serra Negra e que tudo dê certo em nome de Jesus, e pediu para subscrever a moção. A Ver. Ana 977 
Karinne somou-se a moção de reconhecimento ao casal Manuel Gato e Thasmânia por esse gesto de 978 
solidariedade que pensa no outro, relatando que foi bonito ver a entrega dessas cestas básicas em 979 
algumas igrejas do município que sabe da realidade dos munícipes mais necessitados, foi de muita 980 
valia trazer essa moção pelo um ato que recentemente foi feito por esse casal, um ato solidário e 981 
benéfico a população e cabe aos vereadores reconhecer ações boas e este casal tem o seu respeito e 982 
admiração, e desejou que Deus cada vez mais abençoe Manuel, Thasmânia e toda sua família e para 983 
que eles continuem também propagando o bem na comunidade, e pediu para subscrever. O Ver. 984 
Alysson agradeceu o apoio e a subscrição de todos e parabenizou e agradeceu novamente o casal por 985 
ter realizado essa campanha de arrecadação de alimentos para distribuição nas igrejas para 986 
distribuir entre as pessoas carentes de cidade, também aos funcionários fábrica por terem ajudado 987 
esse casal a realizar esse evento, porque eles sozinhos não iam conseguir, mencionando que ver 988 
vídeos postados em redes sociais da família e funcionários que abraçaram essa ideia e ajudaram esse 989 
casal a realizar esse sonho de ajudar as pessoas carentes da cidade. Na o havendo nada mais a ser 990 
discutido, sendo submetida em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, a moça o foi aprovada por 991 
todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria da Casa que 992 
encaminhasse a moça o ao seu destino. Requerimento 39/2024, em discussa o, na o havendo nada 993 
mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento 994 
foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a Secretaria 995 
da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 40/2024, em discussa o, 996 
na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto 997 
contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. 998 
Presidente solicitou a Secretaria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Apo s, o 999 
Sr. Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos lí deres de bancada por cinco 1000 
(05) minutos para cada um que assim o desejar. O Ver. Flávio relatou que como líder e como 1001 
presidente do partido do PSDB juntamente com os demais vereadores desejar boas-vindas à entrada 1002 
do Vereador Alysson no PSDB como filiado e comunica aos Serranegrenses e a todos que admiram o 1003 
PSDB, o partido 45 que amanhã deverá estar saindo um convite do partido com data e horário a ser 1004 
definido para uma reunião do partido, onde vão sentar e escolher os pré-candidatos a vereadores, a 1005 
prefeito e vice-prefeito que com certeza serão todos do PSDB e anunciar toda a população de Serra 1006 
Negra do Norte e estarão passando o convite às pessoas que vão participar dessa reunião para esse 1007 
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ato do partido para a eleição de 2024. Em seguida, o Sr. Presidente consultou o Plenário se 1008 
concordavam da próxima sessão ser só a posse e diplomação dos vereadores mirins e mencionou que 1009 
depois terá um Coffee Break, sendo acordado por todos e ficando para ser protocolado apenas se 1010 
chegar projeto de urgência do Executivo. A seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente 1011 
sessa o a s doze horas e trinta e seis minutos (12h e 36min) e convocou todos os vereadores para se 1012 
fazerem presentes na pro xima sessa o que sera  realizada no dia dezessete (17) de abril que sera  a 1013 
posse e diplomaça o dos vereadores mirins. Ca mara Municipal de Vereadores de Serra Negra do 1014 
Norte, tre s (03) de abril de dois mil e vinte e quatro (2024).  1015 


